

# Rojo de la Vega llama a Morena a aceptar su derrota en Cuauhtémoc

**ACUSÓ A LOS MONREAL DE USAR SUS INFLUENCIAS PARA ANULAR LA ELECCIÓN**

**ARMANDO YEFERSON**

Es momento de que Morena deje de abusar de su poder e influencias en las instituciones para buscar la manera de revocar el resultado electoral en Cuauhtémoc, sin éxito, por lo que Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa de la demarcación, exigió a sus opositores que “aprendan a perder”.

En conferencia desde el Senado de la República, agradeció el apoyo de la población y acusó que quienes perdieron la elección buscan anular los resultados a través de recuentos ilegales, falsas acusaciones y descalificaciones.

La activista señaló a la excandidata de Morena por recurrir a todas sus “influencias, mañas y artimañas” para revocar el resultado, por lo que exigió se respete la voluntad del pueblo de Cuauhtémoc.

“Que aprendan a perder, que acepten la voluntad de la gente y no pasen por encima de ellos, aquí en Cuauhtémoc se decidió (...) les pido respeto y que dejen de abusar del poder que tienen, y que dejen de decir mentiras”, aseveró Rojo de la Vega.

La alcaldesa electa insistió en que la familia Monreal, a través de Armando Armendáriz, magistrado del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, buscan arrebatarle la alcaldía y que no pueda volver a competir por un cargo público.

Mencionó que fue acusada por exceder el tope de gastos de campaña y por violencia política de género, denuncia que previamente fue desechada, pero se reavivó por los nexos de los Monreal con algunos magistrados con el objetivo de

**Montaje.** Respecto a su atentado, señaló a la Fiscalía local por fabricar culpables y recurrir a las amenazas

evitar que asuma el cargo.

El 12 de julio se presentó una impugnación en contra del acuerdo emitido por el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) para un recuento total de votos en Cuauhtémoc. Sin embargo, fue desechado por no contar con los fundamentos necesarios.

Posteriormente, el TECDMX volvió a emitir una orden para el recuento y el 20 de julio, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ordenó modificar el

acuerdo, de manera que solo podría haber un recuento parcial en 73 casillas.

## RELUCEN LAS INCONSISTENCIAS

Rojo de la Vega dio a conocer una serie de irregularidades presentadas en la investigación que está realizando la Fiscalía capitalina sobre el ataque armado en su contra en mayo pasado.

Informó que la defensa de uno de sus presuntos agresores promovió un amparo, en el que acusa a la Fiscalía de implicarlo y acusar del atentado, sembrarle drogas y montarle un caso por narcomenudeo. Además, refirió que la declaración fue bajo amenazas.

Recordó que el arma incautada por las autoridades no corresponde a la detonada en contra de su vehículo la noche del 12 de mayo pasado, en la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo.

“Entonces, ¿quién puede tener tanto poder, tantos recursos y tantos ‘conectes’ para fabricar algo de estas dimensiones? No soy yo”, apuntó la alcaldesa electa.

Nuevamente quieren anular la elección, usando la mentira y de la mano de su compadre. No solo dejarme sin ser alcaldesa por los próximos tres años, su causal es que no pueda volver a competir, se sienten impunes y creen que nos vamos a dejar de sus marranadas”

**ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA**  
Alcaldesa electa de Cuauhtémoc





ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA

**DEFENSA.** La alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, aseguró que, pese a las acusaciones infundadas, seguirá defendiendo su integridad.

